Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 114 m2
Référence 0601812172
Prix 1290 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice centre ville massena 4p 108 M2 terrasse 107 M2 avec ses immeubles aux
fagades colorées majoritairement construits entre 1850 et 1900, belle adresse pour
cet appartement singulier au coeur de ce quartier typiquement nigois ou cohabitent
la bourgeoisie nigoise et étrangére. Une parfaite harmonie pour une qualité de vie
sans pareil | Vous apprécierez flaner jusqu'au petit marais nigois, profiter des
espaces verts de la coulé verte, faire votre marché sur le cours saleya, ou tout
simplement marcher sur la promenade des anglais. Pour I'éducation de vos

enfants, vous Dépendrez du lycé masséna, ...

Nice city center massena 4p 108 M? terrace 107 M? with its buildings with colorful
facades mainly built between 1850 and 1900, a beautiful address for this unique
apartment in the heart of this typically nice district where the nice and foreign
bourgeoisie coexist. Perfect harmony for an unparalleled quality of life! You will
enjoy strolling to the little marais nicois, enjoying the green spaces of the coulé
verte, walking on the cours saleya, or simply walking on the promenade des
anglais. For the education of your children, you will depend on the massena high

school, an emblematic school, ...

CONFIANCE IMMOBILIERE
22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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